

引継式 後期生徒会長のことば

後期生徒会執行部7名は、今年度の生徒会テーマ「前進～新たなスタート～」のもと、前期執行部の思いを引き継いで、福野中学校をさらにレベルアップさせていきます。

後期は10月に学習発表会があります。これも運動会と同様に、コロナ前の行事に近づけた形で行いたいと考え、今まさに先生方と相談しながら準備を進めています。公約でも述べましたがステージ発表の充実を今年度の重点として掲げます。昨年度までは「学級紹介ビデオ」映像制作という形でクラスの絆を表現してきました。今年は全校生徒や保護者、観客に直接、学習の成果やクラス・学年の絆を伝えられる場を作りたいと考えています。これは1年生だけでなく、2、3年生にとっても初めての取組です。

学習発表会まで今日でちょうど一か月です。短い時間ではありますが、知恵を出し合い、よりよいものを目指して、力を合わせて頑張っていきましょう。

執行部では、学年・学級発表の場だけでなく、個人の得意を生かせる生徒会ステージの実施、校内装飾や全校企画等を通じて、全校生徒330名が輝く学習発表会が実現できるよう全力で準備に取り組んでいきます。

行事の成功のためには生徒のみなさんの協力が不可欠です。コロナ禍の3年間を忘れるくらい、楽しく充実した学校行事ができるように、ともにベストを尽くしましょう。

学習発表会以外にもSDGs活動の充実や委員会活動の活性化等取り組みたい活動が沢山あります。生徒のみなさん、学年関係なく、積極的に生徒会活動に参加し、福野中学校をさらに「前進」させていきましょう。